Grad vor ein paar Tagen, haben wir Zwei telefoniert. Wie zwei alte Freunde, als wäre nie etwas passiert. Ich konnte Dich so vor mir seh'n, als wärst Du wirklich hier. Und habe mich dabei erwicht, ich sehnte mich nach Dir.

Hast Du Lust mit mir zu tanzen?
Lässt Du Dich von mir entführn?
Hast Du Lust auf ein paar Stunden,
die erinnerung zu spürn?
Hast Du Lust mit mir zu reden,
und vielleicht ein bisschen mehr?
Hast Du Lust kurz so zu tun,
als ob es nicht vorüber wär?

Du lebst in einer andern Stadt, mit einer andren Frau.

Daß das mit uns erledigt ist, weiß ich auch ganz genau.

Doch scheint da noch etwas zu sein, das hätt ich nie gedacht.

Ich weiß das man sowas nicht tut, und hab Dich doch gefragt.

Hast Du Lust mit mir zu tanzen?
Lässt Du Dich von mir entführn?
Hast Du Lust auf ein paar Stunden,
die erinnerung zu spürn?
Hast Du Lust mit mir zu reden,
und vielleicht ein bisschen mehr?
Hast Du Lust kurz so zu tun,
als ob es nicht vorüber wär?

Hast Du Lust mit mir zu tanzen?
Lässt Du Dich von mir entführn?
Hast Du Lust auf ein paar Stunden,
die erinnerung zu spürn?
Hast Du Lust mit mir zu reden,
und vielleicht ein bisschen mehr?
Hast Du Lust kurz so zu tun,
als ob es nicht vorüber wär?

Hast Du Lust mit mir zu tanzen?
Hast Du Lust mit mir zu tanzen?
Hast Du Lust mit mir zu reden,
und vielleicht ein bisschen mehr?
Hast Du Lust kurz so zu tun,
als ob es nicht vorüber wär?
Hast Du Lust?